
 問１６　その他のご意見
№ 性別 年齢 ご意見

1 男性 １０歳代

　講習会を開くのは良いことですが、地域全体に対しての宣伝が弱いと思います。これからのおいらせ町の発
展の為には若い人たちの存在が重要になってくると思います。私自身も町の活動と状況を知れるのは、ポス
ターやチラシを見かける時ぐらいです。若者たちの割合が多いことは、おいらせ町の良い所であり、その特徴
を活かした宣伝をするべきではないでしょうか。例えばYouTubeの「おいらせ町公式チャンネル」です。動画投
稿本数も２本と他の発展した盛岡市・仙台市のチャンネルに比べて少ないです。10代～40代までが多く使う
YouTube・ツイッターなどの情報ツールに力を入れるべきだと思います。またホームページは、イラスト・写真
が少なく文字が多く感じられ多少見にくいです。また近年、アウトドアのブームが著しいです。おいらせ町の
豊かで美しい自然を伝えられるチャンスだと思うので下田公園やサーモンパークなどでイベントを増やすこと
もありだと思います。

2 男性 ２０歳代
　そもそも、この取り組みがあまり認知されていない(少なくとも私は知らない)ので、広報活動を強化した方
が良いかと思います。

3 男性 ２０歳代
　参加料の有無に関わらず、若い世代が参加しやすいものであれば参加したので、スポーツ・文芸など他分野
の講習会の開催をして欲しい。(ゴルフ・スマホ教室など)⇒告知方法をＳＮＳを活用したものにしてほしい。

4 男性 ３０歳代

　現在、社会人を対象とした大学院に通っていますが、おいらせ町は図書館の専門性が非常に少ないです。本
を増やすよりも、他の図書館と連携を強化し、より簡単に専門書籍が手に取れるシステムにして頂きたいで
す。

5 男性 ４０歳代

　小学校・中学校に対して要望があります。部活の送迎に保護者が引率することが多く大変です。町から部活
への支援をお願いしたい。例えばバスでの移動。保護者の送迎において何かあった場合の保険。町の予算等で
大変でありますが、子ども・保護者・教員への負担を軽くして頂ければ幸いです。日頃子どもたちの為に町職
員の方々の努力に感謝を申し上げます。これからもよろしくお願いします。

6 男性 ５０歳代 　年代別の集まりから始めれば、もっと参加しやすくなるのでは？

7 男性 ５０歳代

　行政が社会教育や生涯学習を税金を使用して行わなくても良いと考えます。現在はインターネットもあり、
動画でやっている講座もあり、イベントも多数あります。行政はもっとベーシックなインフラ等で町民を支え
てもらいたいです。

8 男性 ５０歳代 　以前、町で開催していた無料または少しの料金でパソコン・スマホの勉強やコンサートなどを希望します。

9 男性 ６０歳代 　おいらせ町にまともな施設がない。三沢市・八戸市・民間を利用するから、おいらせ町には期待しません。

10 男性 ６０歳代

　おいらせ町には、いちょう公園体育館や町民交流センターなどの大きな体育館が２つあり、その他に農業改
善センターや町民プールもある。これ以上、箱物施設の予算をとって建設するメリットがあるのか疑問を感じ
る。
　将来の人口の減少や町の予算を考えると、近隣市町の施設を、その市町村民と同等の金額で利用できるよう
調整して頂くとともに、６５歳以上の人には十鉄バス・八戸市営バスの無料乗車券を発行して頂く方が、町の
予算を有効に活用できるものと考える。

11 男性 ６０歳代

１．町民プールの利用について
　おいらせ町は北国なのに、なぜ町民プールを温水にしなかったのかがわからない。費用がかかるのは分かる
が“かぜ”を引かないか心配でとてもじゃないが利用できない。
２．全天候型陸上競技場の建築について
　六戸町の全天候型陸上競技場の400mトラック・東北町の全天候型陸上競技場の400mトラックを利用したこと
がある(もちろん他市町村の人は有料)。とても気持ちよく走ることができた。おいらせ町にも同様の施設があ
れば、とてもいいなと感じた。

12 男性 ７０歳代
　サークルに参加しても長く続かない。楽しくない。早く帰りたくなる。個人で好きなことをしているのがい
い。

13 男性 ７０歳代
　おいらせ町図書館は、施設・図書・管理面で他市町村より充実していると思います。中央公民館・北公民館
の図書と学校図書の更なる充実をお願いしたい。

14 女性 １０歳代 　もっとスポーツができる所を増やしてほしいです。

15 女性 １０歳代
　世代を問わず誰でも参加できるような社会教育・生涯学習の機会が少ないように感じる。もっと違う世代の
方々の話しを聞いたり知ったりして学べる機会があったら良いと思う。

16 女性 １０歳代

　公共施設を増やしてほしい。北公民館の公園のバスケットコートが地面が斜めになっており危険ではないで
しょうか。子どもが自由に遊べる場なので安全面をもう少し良くしてみてはどうでしょうか。北公民館でサイ
モン先生の英語学習がとても良いと思います。元生徒として良い勉強になりました。

17 女性 ２０歳代

　自治体が生涯学習を推奨し続けて行くことが、町全体の活性化に繋がると思います。文化的な講習の方が多
いように思われますが、より広い世代を取り込む為にも、体を動かす教室や、流行に合わせたエクササイズな
どを気軽に受けられたら良いと思います。もしあったらなにより私が参加したいです。

18 女性 ２０歳代

　10年以上前、町の手話教室に通っていたことがあります。友人と一緒に毎週楽しく通っていた記憶がありま
す。ですが、教室も期間限定だった為、終了となってからは学生だったこともあり、どうしたらいいかわから
ず結局そのままとなりました。あのまま何かしらで続けていれば身になったのかなと思うこともあります。人
員や予算もかかるので難しいとは思いますが、長く続けられるものがあればなと思います。

19 女性 ３０歳代

　スポ少の練習時間の件です。練習時間が夜９時までなので、子どもの寝る時間が遅くなり、成長期の子供に
は良くないし、疲れている子もいます。学校側で練習時間は夜８時まで等の時間の規定を決めてもらうことは
出来ないのでしょうか。部は夜しか体育館が使えない現状で(夜７時辺りから練習せざるおえない)、他のスポ
少の方々も練習時間を少し早く終えることは出来ないのでしょうか。子どもがスポ少を頑張りたいので休みた
くないのですが、夜遅くの練習時間でどうしても寝る時間も遅くなってしまいます。

20 女性 ３０歳代

　広報「おいらせ」やチラシを見て興味のある講座等あっても、参加してみたいなと思うものの、一体どんな
人が参加しているのか(人数的にも)、どんな様子なんだろうとか(年代的にも)、自分に合っているか、分から
ず行動するまで至ってません。開催したものについては、参加者の意見とか見えるようにするとか実際どう
だったかなど分かれば、次回私も参加してみようかなと思えるかと思いました。



 問１６　その他のご意見
№ 性別 年齢 ご意見

21 女性 ３０歳代 　３歳以下の子供が自由に遊べるような場所が欲しい。

22 女性 ３０歳代

　自己学習の為に初めてみなくる館を利用しました。子どもから高齢者まで沢山の人がいた。学習時に感じた
のは、飲食ができないことです。食事は出来ないにしても、せめて飲み物は持ち込ませてほしい。もし、暑け
れば飲み物を飲めずに脱水になる可能性もある。小さい子どももずっと１日勉強しているし、高齢者も来てい
る為、スペースを分けるなど工夫をすべきである。高齢者や子どもの居場所作りとして、もっと場所を開放す
べき。

23 女性 ４０歳代

　北公民館付近に住んでおりますが、活動内容(日中)がよく周知されていませんし、活発な地域だと思いませ
ん。働く女性にとって、少しの時間を使って生活を豊かにするために習い事等が出来るよう、また日中帯は参
加者が限られますので夜間に計画するなどお願いできればと思います。
　私は週１回以上、民間のスポーツ施設(十和田市)に仕事帰りや休みを使って行っています。もっと近くにそ
のような施設があればいいなと思います。

24 女性 ４０歳代 　画期的な魅力ある町になればいいと思う。住んでいて全てにおいて田舎だなとしか感じない。

25 女性 ４０歳代 　来年度の趣味や講座を早急に増やして欲しい。

26 女性 ４０歳代 　職業体験できるところがあれば子どもの夢が広がると思います。(キッザニアみたいに)

27 女性 ４０歳代

　超高齢化社会に向けて、余生の暮らし方、施設や病院のサービスの在り方、地域で暮らすこと、自宅で過ご
すことの必要性をパワー溢れる団塊世代の方々に広報して欲しい。(古い時代のよきイメージを持っている人が
多いので、現状を知って欲しい)団塊の世代は、子どもに頼らずも生きていけると思っている人が多いので独居
世帯が増加していると思うが、病気をした時の支援(サービス)について詳しく知りたいと思う。
　病院や施設の利用方法(例えば、どのくらいの期間、入所できるのか、費用はどの位か、など…)がよく分か
らないので、今後介護することとなった場合の手続き方法など知りたい。
趣味を持つことは生きがいに繋がるので、地域住民が声を掛けあって活動に参加できると良いと思う。夕方か
らのイベントは家庭を持つ人には難しいと思っています。子ども中心のイベントを催すと若い世代が参加しや
すいと思う。

28 女性 ５０歳代
　ほとんど町主催の行事イベントを利用すことがないので役に立つ対象者ではないと思います。子育てが一段
落したら、今度は自分のこと(為)に時間を費やせるようになりたいと思っています。

29 女性 ５０歳代
　難しいことだと思いますが、図書館・公民館・公会堂(？)などと、民間のカフェやレストラン、書店、商店
が集まる地域があるといいなと思います。(下田公園の周りとか…)

30 女性 ５０歳代
　もっと有名人や芸能人などを呼んでくれればいいなと思います。でもお金が掛かるんでしょうね？六戸町は
結構芸能人を呼んでいるように思えるんですが！

31 女性 ５０歳代
　孫が北部公民館(児童センター)を利用しているけど、先生たちの対応を少し和らげてほしい。忘れ物がある
時は忘れ物掲示板とかを作ってほしいと思う。

32 女性 ６０歳代
　今現在は、参加する意欲がない。仕事だけで大変なので、休みの日は疲れを取るので精一杯である。将来仕
事を辞めて自由な時間が出来たら考えていきたい。今のところ何もしたくない。

33 女性 ６０歳代

　６０歳までは仕事をしていたので、町の行事にあまり参加出来ませんでした。これから参加できるかと思い
ましたが、今は義母の介護があり難しい状態です。今後、参加が可能な場合は積極的に参加したいと思いま
す。

34 女性 ６０歳代 　今まで社会教育・生涯学習について考えたこともありませんでしたので、意見は思いつきませんでした。

35 女性 ６０歳代
　日頃より、大変頑張っている様子が広報その他で伝わってきます。今後も更なる充実に向けて、また地域の
子どもたちが住みたくなる街づくりにお力を注いで下さればと思います。よろしくお願いいたします。

36 女性 ６０歳代

　町の行事があるたびにゴミの集め方が乱雑で資源ゴミの分別にもっと力を注いで欲しいです。例えば、外国
では普段からリサイクルボックスが設置されてあり、いつでも気軽に使用できます。出来るだけゴミの少ない
環境とゴミ０を目指して下さる事を願っています。

37 女性 ７０歳代

　２年程前からいきいき館で毎週火曜日に開催されているリハビリ教室に通っていますが、大変満足していま
す。でも来月いっぱいで終了とのこと。本当にガッカリしております。毎回20～30人位の人が集まって和気あ
いあいとリハビリに励んでおりました。これが無くなりますと全く運動する機会が無くなってしまいます。リ
ハビリの先生も大変親切でとても良い先生です。参加している人になんの相談もなく終了してしまうのは本当
に残念です。

38 女性 ７０歳代
　南郷のJAZZに３０年も行っています。おいらせ町でもJAZZをもっと宣伝したらいいと思います。三沢からも
多く行っていますよ。

39 女性 ７０歳代

・いずれも充実していると思います。
・小学生の挨拶にいつも感心してます。
・常に子供たちが安心して過ごせる地域であって欲しいと思ってます。
・豊崎に転勤になった娘家族の孫の参観で感じた事ですが、地域とのふれあいでお手玉・けん玉・もち米の収
穫・相撲等、地域との関わりが素晴らしいと思っています。

40 女性 ７０歳代

　社会教育・生涯学習に関する意見等は何もございません。私は高齢者でもう学習に関することは卒業です。
高齢者には安心をと言う言葉が大好きです。何才になっても働かなければならないということは、自分たちの
息子を案じて勝手に働いております。最近はどこに行っても禁煙禁煙でタバコ農家は虫の息です。自分の考え
を勝手に書いて申し訳ございません。

41 女性 ７０歳代

　町内の会長さん、民生委員の方々は、それぞれの町内において活動に参加出来そうな人たちに、もっと呼び
かけ、声掛けをして、些細なものでもお役目を与えてほしいと思います。お役目があることによって、繋がり
ができ、活動も広がると思います。これからの高齢化社会において、少しでも人様のお役に立ちたいと思って
いる人達が沢山いると思います。なかなか、きっかけをつかめず寂しい思いをしている人達の力になってもら
いたい。お金よりも、人の繋がりを広げてもらいたいです。


